
 

 

    本日の卓話 

  「田中 一任会長最終卓話」 

 

 

 

 

 

 
私が今年の 7 月から会長を務めさせていただきまし

た。50歳は越えましたがクラブの中では歳も一番若く、

ロータリー歴もクラブ内では浅い私が会長を務めるこ

とが出来るのだろうかという思いはありましたが、ここ

数年メンバー減少が続いた中、前年の須田会長年度には

4 名の増員を果たすなどクラブが再び活気を取り戻して

きた中で、そのよい流れをより確かに、クラブを更に元

気にしていきたいという思いの中スタートしました。 

振り返りますと前半の大きな行事としましては、10/5

三島の米山梅吉記念館への見学日帰り旅行、10/14 財団

補助金事業「新幹線電車発祥の地記念プレート」設置除

幕式、10/24一斉ポリオデーの募金活動、12/20クリスマ

ス家族例会、前半は新しい事業をいくつか行うことが出

来てとても良いスタートをきれたと思っておりました。

米山記念館は数十年前に当クラブで訪問した際に植樹

した木と当クラブの名前の入ったプレートがしっかり

と残っていたことも非常に印象的でした。またメンバー

皆さんと美味しいウナギなどの昼食を食べることが出

来て、良かったと思います。また、「新幹線電車発祥の地

プレート設置」につきましては、これからも形になって

残るものを設置出来たことはいい記念になりました。須

田前会長、日本車両ＯＢで実行委員長の荒井さんに感謝

しております。一斉ポリオデーにおきましては、12グル

ープの多くのクラブが川口駅東口に集まり、募金活動を

行いました。全体では約 29 万円寄付が集まったとのこ

とです。そのような活動を通しましてグループ内他のク

ラブメンバーとも交流できたことも良かったと思いま

す。クリスマス家族例会につきましても前年同様に豪華

賞品を準備頂きまして、また「さくら太鼓」の皆さんの

アトラクションも行い、盛大に開催出来ました。後半に

つきましても、1/14神楽坂にての新年会、2/3慈星院さ

んにての節分例会、2/29「IM」につきましては 2月 29日

川口フレンディアにて開催されましたが、内容につきま

しては、第 1部講演会「荒川の水害について」、各クラブ

紹介、第 2部「ミニコンサート」なども実施しましたが

懇親会は中止になりました。開催できなかった記念行事

は、「創立 45周年記念家族例会」韓国安山クラブとの姉

妹クラブ再調印」、記念品として作成したボールペンは 
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10 口 19,000 円 累計 302,500 円 

会員 出席 計算 MU % 

22 11 17 0 64.8 

 

皆様一年間お世話になりました ありがと

うございました 

田中会長谷口幹事お疲れ様でした 

田中年度最終例会になってしまいました下

期のプログラムが出来なくて残念でしたコ

ロナウイルスで世界が変わりました 

田中さんご苦労様でした 

久しぶりの例会でしたお変わりございませ

んか 

しばらく振りですね皆様コロナに気を付け

ているでしょうかこれから例会もたのしみ

です 

久しぶりです 

本年度お疲れ様でした次年度よろしくお願

いします 

久しぶりの例会ですね 

久しぶりの例会嬉しいですこれからも皆様

お元気でコロナには負けないように！ 

 

本日配布させて頂いております。継続事業の「インター

アクト高校生交換留学事業は受け入れも送り出し共に中

止」「花見例会」、「少年サッカー大会」「芝ふるさとまつ

り」、「親睦旅行」など、後半の 3 月以降はクラブとして

の活動ができませんでしたが障がい者施設や芝地区少年

サッカー少年団への寄付は実施させていただくことが出

来ました。 

昨年 10 月にはチャーターメンバーの延島会員がお亡

くなりになられたことはとても残念なことでした、ご冥

福をお祈りいたします。 

今年度、コロナの問題が起こる前までは、いろいろな

例会を開催することも出来て、充実した活動が出来てい

たと思いますが 3 月からは具体的な活動は一切出来ず本

日の最終例会となってしまいました。メンバーも 2 人の

退会者が出てしまい、新入会員を一人も迎えることが出

来なかったのは非常に残念でした。 

 この一年で経験させて頂いたことも含め、これから当

クラブに少しでも役立てるようになっていきたいと思い

ます。一年間皆様お世話になりました、ありがとうござ

いました。 

 

  クラブ協議会 

 
1 年間お疲れ様でした。 

 


